

あさひはのぼる

29年度入学生

～旭高校 校長室通信～

文化祭特別号
平成28年8月24日
校長 古谷 康司

あさひは昇るというように、あたり前のことをあたり前にできる学校を目指します

旭高校 第1回学校説明会のお礼

8月18日(木) 保土ヶ谷公会堂で行われた説明会に、昨年度より多くの皆様にご来場をいただきましたこと、改めてお礼申し上げます。

生徒が企画し、自ら運営した説明会でしたが、アンケートで「学校の様子が良くわかった」という回答を多くいただきました。生徒たちは、より良い説明会、そしてもっと楽しい学校にしようと、新たなスタートを切っています。

都筑祭(文化祭)に来てください



チーム旭

9月10日(土) 12:00～15:30

9月11日(日) 9:30～15:00

どんな高校か実際に見てください
輝く生徒の顔をご覧ください

みんなが楽しめる文化祭を目指して準備を進めています

校長からのお願い

生徒は、学校説明会で自分たちの思いをうまく伝えられるか、不安でした。終了後すぐに保護者の方から生徒に直接、とても良かったと声をかけていただき、生徒たちは、達成感と自信を持つことができました。生徒が期待に応えてくれると信じてよかったです。文化祭でも、ひとつ上を目指した工夫をしてくれると思います。ぜひ、学校にお越しください。そして生徒たちを見てください。